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新装ガーデン「小径」オープン 
西川葵先生とガーデン部の皆さんによる 

大町病院南棟入口にあるミニ花壇がこのほど「病院職員ガー

デニング部」(会長西川葵医師)の皆さんによる幾日にも及ぶ作

業奉仕で誕生しました。（サポーターの会も陰に陽に協力しま

した。） 

花壇には季節により咲く花々と野菜の植え込みがセットされ、

入院患者が車いすでも花壇を散策できるようレンガの配置と犬

走の幅を広げる工事が行われました。 

またこの花壇には野菜の栽培もできるように団体会員の峯村

組様の好意により客土もされ、すでにナス、トマト、キウリ、インゲンが作られています。また青

木先生によるバラの鉢植えやメダカのいる水槽が置かれ、入院患者の癒しの園となっています。こ

の花壇は「癒しの小道」と名づけられました。標識板は会員の中村さんによって作られました。 

Ｎｏ90 

2022 年 7月発行 

大町病院サポーターの会

発行責任者降簱剛 



  
2 

皆さん宜しくお願いします 
 

この 4 月より大町病院で勤めはじめましたなかまたちです 
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大町病院産科の分娩が休止に 
大町病院は 7 月 7 日、分娩や妊婦健診などの産科診療を 7 月末で休止すると発表しました。これ

は、昨年秋に着任した常勤医師が退職することになったためで、今年 4 月から出産の受け入れを再

開したばかりの矢先であり、誠に残念なことです。全国的な産科医師の不足問題が背景にあるとは

いえ、市民の皆さんが、安心して出産ができる環境がほしいというのが、市民の切実な願いです。 

なお、今年の秋には、新たな産科医の着任が予定されているとのことで、一日も早いお産の取扱

い再開が期待されます。 

 

八坂野平のラベンダーの花差し入れ 
7 月 2・3 日、八坂野平のラベンダー園で「野平ラベンダー祭」が開かれ、サポーターの会から降

籏剛会⾧、渋田見博副会⾧・事務局⾧、相沢文人次⾧、高橋博久次⾧の 4 人が参加し、ラベンダー

の花を切り取りました。 

約 2 時間かけて切り花を楽しみました。祭には音楽ステージや、屋台村が開かれ、子供連れなどで

にぎわいました。 

昨年に引き続き大町病院の皆さんにラベンダーの切り花をお届けしました。これ和利用して、ガー

デニング部の皆さんはスティック作って楽しみました。 
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第 13 回総会で決定、「組織運営計画について」を報告します 

組織強化と、活動の活性化を進めるため、運営を多数の役員・会員で担っていくための部会を
編成し任務分担をしながら、徐々に活動を始めます。７月１５日の第１回幹事会で大筋了承を得
ました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
交流部  医師・職員との交流バーベキュー、キノコ狩り・草刈、雪遊び、 

全役員がどれかの部会に加わり会の運営に携わります。市外の役員はこれまでと同様出席できる

時に参加します。当面は経験者がすべての部会に参加します。各部会で企画、立案し、役員全体で

運営に当たります。部会は役員だけでなく会員からも参加を求め、後継者づくりを目指します。役

員からも参加のお願いに伺いますのでよろしくお願いします。 

 

2，部会の役割分担（仕事） 

総務部  総合窓口・総会・病院祭・懇談会・学習会、講演会（総会時）・イルミネーションセ

ット 

環境部  花壇の花植え、盆前花壇草取り、庭木の剪定と草取り、水くれ 

交流部  医師・職員との交流バーベキュー、キノコ狩り・草刈、雪遊び、 

広報部  会報発行 6～7 回に伴う仕事 
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研修生を市内案内しました 
5 月 25 日午前 11 時 30 分、独自に市内の市民の皆さんと交流や地域医療についての感想を聞いて集

合した内科志望の池田光太郎医学生と、救急外来志望の吉田維孝医学生 2 人と鷹狩山から市内を一

望し大町の地域医療圏の広さを観てもらい、霊松寺・大峰・大町ダム・仁科神明宮を尋ねました。

平安末期から地域づくりを進めた豪族仁科一族の作った大町の遺構を見て歩きました。 

 

6 月 30 日、外科医志望の高橋医学生、内科志望の富岡医学生 2 人と、鷹狩山、大峰、仁科神明宮・

かぼちゃ山、大町ダム、エネルギー博物館を回り日頃の研修の緊張をほぐしました。 

研修医に大町病院の感想を聞くと病院内では皆さんが挨拶をしてくれる、気軽に声をかけてくれる、他

の病院では感じなかった、医師の先生は昼休みでの親切にレクチャーしてもらえると話していました。 

梅（白加賀）20Kg 差し入れました 
7 月 7 日（木）医局へ梅 20Kg（1Kg×20 袋）を差し入れ

しました。 

品種は白加賀です。梅酒や梅漬けなどに利用できます。 

梅の木の日向と日陰で発育が違い、日向は少し熟成が進み、

日陰はまだ青いままです。小さな傷のもありますが降雹に

よるものです。 

ちょうど差し入れしているところへ高木哲先生が入って

こられ、モデルをお願いしました。 

はいチーズ！高木哲先生ありがとうございました。 

 

キャベツを差し入れました 
7 月 11 日、取れたての新鮮キャベツ「初秋」30 個を医局

へ差し入れしました。苗お越しを松下吉邦次長が行い定植

以降の管理を高橋博久次長が行いました。有機農法による、

防虫ネットを使用し

ての無農薬野菜です。

この種類は柔らかい

ことが特徴ですが、少

雨のため硬いのでは

ないか心配です。 
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花壇の草取りを行います 参加ください 
5 月に花壇の草取りとペチュニアのプランター植を実施して以来の環境整備事業となります。ペ

チュニア、アジサイの花は猛暑にもめげず元気に咲き誇っています。短時間ですが小雨催行です 

日 時 8 月 7 日（日）午前 7 時から（受付：午前 6 時 30 分） 
集 合 病院玄関前 
議 題 持ち物 軍手（用具、お茶、お茶菓子は会で用意します） 

 

バーベキュー交流会は中止します 
中断してきましたバーべキュ―交流会を 8 月 7 日開催で企画・協議してまいりましたが新型コロ

ナ第 7 波の感染が急増してきたため中止します。ご了承ください。 

 

会費納入ありがとうございました  （順不同敬称略） 令和 4 年 7 月 9 日現在 

個人会費 高橋袈裟登 大日方三郎 松澤絹枝 松島吉子 伊藤正子 松井和子 吉田弘己 平林信子  

吉岡博子 山﨑一彦 小林元治 小林千恵子 黒岩良介 諏訪光昭 大日向明 赤羽健次 種山博茂   

若林茂男 佐藤淳子 清水あさひ 中村勝彦 林春美 青木俊樹 小日向修 金子一明 北澤文子    

神社正幸 竹村清 竹村いし子 田尻正勝 松下直生 小松公代 降籏寛次 中島節子 降旗いずみ   

松田俊郎 仁科光晴 鷲澤徳司 水野忠 海川明文 小池秀典 石川智朗 太田武彦 関口健二 北村利幸 

太田正治 高橋政之 吉澤義雄 川上瀧夫 高橋良夫 高橋美夕紀 原正 関一雄 縣和彦 柏原一正 宮

田一男 大日方宗仁 山下好隆 平林みえ 柳澤英幸 中島一郎 武内元雄 北沢一人 一志寿栄   矢

口幸夫 矢口房子 矢口恵子 佐藤悟 宮下文雄 北澤伸夫 太田光春 西沢正敏 伊藤芳行 相澤文人 

吉岡久人 最上正 鈴木幸子 北原靖朗 上田智夫 浅野貢一 浅野久美子 西澤忠司 鎌倉一幸    

小池利治 高木哲 酒井孝芳 勝野富男 降旗正 降旗菜穂子 浅見昌敏 田中秀司 太田久彦     

伊藤甚弌 宮澤正廣 海端浩二 松山玉江 駒澤一明 藤本圭作 牛越充 坂井征洋 倉科里香 平林久保 

飯嶌永子 西澤千文 鈴木友子 八角宣一 八角祥子 牛越徹 若松正枝 小山富也 倉科健夫 松下吉邦 

矢口定男 北沢孝一 南澤靖 山本みゆき 日堂優 日堂喜美子 松田富子 松坂広 松坂恵子 沼田修治 

吉澤伸 西澤和保 田辺芳宏 松下俊行 平林英市 傘木覚 倉科千秋 小林弥生 下出玲子 中村洋子 

南部道雄 松坂則子 松田英子 相川たか子 磯野恵子 川上節子 田中栄一 井出好美 小浪和正   

北澤徳重 牧昌子 小日向美春 丸山優一 伊藤希 遠藤照子 田中静子 栗原洋子 原せい子 中村薫 

太田千鶴子 黒岩正彦 山崎智子 渋田見博 渋田見洋子 渋田見尚美 内川孝 内川よし子 松井一美 

降旗剛 降旗初美 個人寄付金 匿名 1  

 

団体会費 (株)峯村組 (株)相模組 大北医師会 吉原商店 

富士電機パワーセミコンダクタ(株) (株)白馬フォーティーセブン (株)一木宮坂商店 長野県労働

金庫 (株)奥村印刷所 大町市職員労働組合 大北農業協同組合 市立大町総合病院労働組合 

(株)大糸 (有)斉藤自動車 (有)田中屋 大北歯科医師会 パウダーパフ (株)ピュアハウス  

(株)伊藤金物商会 (株)五竜 松葉鮨(有)  


